



Université de Franche-Comté

La CGT infos N°78

Octobre 2024



cgt@univ-fcomte.fr



cgt-fercsup-ufc.bee.wf/



@CGTFERCSupUFC

Des nouvelles de l'UFG UPBFC UMLP

Commençons par un petit jeu. Que signifie UMLP ?

- 1) UNIVERSITÉ MACHA LAURENCE PASCAL (en hommage à l'actuelle présidence)
- 2) UNIVERSITÉ MARINE LE PEN ("cap sur 2027")
- 3) UNIVERSITÉ MARIE ET LOUIS PASTEUR (pour visibiliser les femmes à travers leur mari)
- 4) UNIVERSITÉ MONSIEUR LOUIS PASTEUR (pour bien insister que c'est un bonhomme)
- 5) UNIVERSITÉ MARSEILLE LYON PARIS (pour éviter toute confusion avec la Bourgogne Franche-Comté et surtout ne pas fâcher nos copains dijonnais)

On ne vous donne pas la réponse tout de suite mais ce qui est sûr, c'est qu'il n'y a plus de repères géographiques. Fini l'Université Pasteur Bourgogne Franche-Comté. Finalement, Université de Franche-Comté, c'était pas si mal non ? Surtout que tous nos partenaires bourguignons nous ont plus ou moins lâchés. En plus, pas besoin de changer le nom de domaine, la com', l'adresse mail. Du temps et du pognon économisés. Même Michel Barnier serait d'accord.

Les statuts, votés en CA le 25 septembre, n'ont finalement pas été présentés au CNESER. "Problème technique". Après enquête approfondie, en mobilisant tous nos indics, a priori, il n'y avait pas assez de monde au CA pour le vote. Donc il faut les revoter. Quand ça veut pas, ça veut pas. Vu comment ça part, il vaut mieux arrêter tout de suite. Conseil d'ami.

Surtout qu'ils sont un peu à la bourre. Un premier groupe de travail a eu lieu, réunissant des représentants des personnels du l'uFC et de l'UBFC (qu'on va absorber, miam). L'idée est d'harmoniser les conditions de travail. "Toujours au bénéfice des agents" a dit en introduction le DGS. Il n'avait pas lu les documents a priori car il est vite revenu en arrière puisque les agents de l'UBFC avaient quelques avantages qui l'ont fait tiquer. Le sujet des salaires et des primes n'a pas été abordé. Sujet sensible. Finalement, le point épineux, et qui n'est pas encore tout à fait clair, en tout cas côté UBFC, est de savoir si tous les agents de la Comue vont être repris. Il y a les discours rassurants mais les actes sont attendus puisque des renouvellements de contrat ne sont pas encore finalisés.

Côté services centraux, on sent que la sérénité n'est pas forcément au RDV. Car mine de rien, c'est dans moins de trois mois que démarre notre EPE. Et oui, au 1er janvier, l'uFC c'est fini et malgré tout, ça fait bizarre.

Bon, n'exagérons rien, tout n'est pas à la traîne. Certaines choses semblent plus importantes que le reste. Comme monter des listes pour les futures élections. Hugues Daussy et son équipe carburent à plein régime. Les discussions de couloir connaissent un pic en ce moment. Et tout semble presque bouclé.

Et alors, toujours pas de candidature concurrente ? Ça nous promet des élections bien mornes. On en baille d'avance. Et pas forcément un bon signe quant à la vitalité de la démocratie universitaire. Mais rassurez-vous, dans tous les cas, on sera là et on réveillera tout ça !

Un château toujours aussi instable

Pour rappel, nous avons un DGS et en-dessous trois DGS adjoint. En théorie, quatre personnes composent donc l'équipe dirigeante côté administratif. En pratique, ce n'est pas souvent qu'on a eu l'équipe réunie. Un poste plutôt stable pour l'instant, c'est le DGS adjoint aux finances et pilotage. Celui le plus instable est clairement le poste de DGS formation&recherche. Actuellement, ce poste est inoccupé depuis 6 mois. Officiellement, la personne est toujours dans nos murs mais sans qu'on sache ce qu'elle fait. Vu son niveau de salaire estimé, on espère qu'elle fait quand même quelque chose. Son prédécesseur avait connu une période de mise au placard avant son départ. Poste maudit. Côté DRH, qui est le troisième poste de DGS adjoint, après une vacance un peu longue, le nouveau vient de prendre son poste. Cette instabilité a évidemment des répercussions à tous les étages. Le nouvel EPE va-t-il à nouveau rabattre les cartes ? Quid de la DRH et de la DGS de la Comue ? Affaire à suivre...

Elections UFR ST

Ce mois ont eu lieu les élections pour renouveler le conseil de gestion de l'UFR ST. La CGT était présente dans le collège B via une liste soutenue par l'intersyndicale CGT-SNESUP-SUD. Une autre liste était présente dans ce collège. Résultats : moitié-moitié, quatre sièges par liste. Très bon résultat donc ! Chez les A, comme chez les étudiant-es, une seule liste. Chez les Biatss deux listes, cinq sièges pour une, trois pour l'autre.

A noter que ce nouveau conseil de gestion votera pour élire le nouveau directeur de l'UFR ST. Les futur-es candidat-es au poste ne se sont pas encore déclaré-es officiellement. A suivre...

Notre ministre drague l'extrême-droite

Notre ministre, le très à droite Patrick Hetzel se faisait assez discret depuis sa prise de fonction. Samedi 12 octobre dernier, à peine nommé et avant même d'avoir rencontré les représentant-es des travailleur-ses et des étudiant-es, il a participé à la conférence de l'UNI, organisation d'étudiant-es de droite et d'extrême droite, conférence intitulée « Retrouver la droite, pour que la France reste la France ». Organisation minoritaire (1 élu étudiants sur 11 au CNESER), l'UNI a soutenu la candidature d'Éric Zemmour en 2022. Hum, hum, tout ça n'est pas très bon signe... Mais qui est encore surpris ?

On a commencé par un jeu, on finit par un jeu...



Qu'est-ce donc ce bâtiment ?

- 1) Un bocal à étudiant-es
- 2) Le siège de l'UMLP
- 3) La Maison Universitaire de l'Éducation
- 4) Un nouveau style de préfa "Le Nature" qui remplacera les préfas de Canot
- 5) Un nouveau RU